
第２回定例会議一般質問【第１日目】 

令和５年９月1２日(火)10時～ 

 

 

発言順位１番 政風会 代表 小倉 利之 

 

１ 市役所本庁舎等へのエアコン設置につい

て 

２ 人口減少対策について 

３ 高等教育機関の誘致について 

４ 地域の伝統芸能やお祭りの継承について 

５ 新型コロナウイルス感染症について 

６ 価格高騰対策について 

７ 猛暑による影響について 

８ ALPS処理水の風評被害について 

９ 洋上風力発電事業について 

10 土木行政について 

（１）市道滝線について 

（２）雨水排水対策について 

（３）県道の路面補修について 

（４）災害復旧について 

（５）交通安全対策について 

（６）国道281号の改良整備について 

11 久慈川三日町橋上流右岸堤防の被災につ

いて 

12 堤防の草刈りについて 

13 青線の整備について 

14 久慈城跡の環境整備について 

15 中学校の適正配置について 

16 学校給食センターの集約化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発言順位２番 くじ未来会議 代表 岩城 凌  

 

１ 組織の見直しについて 

２ 市職員の人材育成について 

３ 災害時における行政機能の確保について 

４ 市役所本庁舎の施設管理について 

５ 市民意見の把握について 

６ インフルエンサーマーケティングについ

て 

７ 高齢社会への対応について 

８ 妊産婦医療費助成制度の拡充について 

９ 子供の遊び場の充実について 

10 新山根温泉べっぴんの湯について 

11 久慈駅前の再開発について 

12 雨水排水対策について 

13 水害対策について 

14 交通対策について 

15 山形小学校の改築について 

16 不登校に対する支援について 

17 投票率の向上策について 

 

 

 



第２回定例会議一般質問【第２日目】 

令和５年９月13日(水)10時～ 

 

 

発言順位３番 新政会 代表 河野 聡平 

 

１ 災害対策のための市役所本庁舎の移転、立

替えについて 

２ 久慈市まち・ひと・しごと創生総合戦略に

ついて 

３ 東京電力における ALPS 処理水の放出に

ついて 

４ 各地区自治会、町内会に対する活動助成に

ついて 

５ 今年の猛暑による影響について 

６ 駅前ビルについて 

７ 電気自動車（EV）充電設備の整備促進につ

いて 

８ 北岩手・北三陸横断道路について 

９ 学校施設の維持管理について 

10 野球場を含む運動公園整備について 

 

 

 

発言順位４番 日本共産党久慈市議団  

            代表 橋上 洋子 

１ 熱中症対策について 

２ 福島第一原発の「ALPS処理水」の海洋放

出について 

３ マイナンバーカードと保険証について 

４ 自転車乗車用ヘルメットの購入補助金制

度の創設について 

５ 新型コロナウイルス感染症について 

６ 食料自給率向上について 

７ 道路行政について 

 

 

 

 

発言順位５番 立憲民主党 佐々木 貴 

 

１ 市役所本庁舎等の暑さ対策について 

２ 水害対策について 

３ 教職員の働き方について 

４ 学校の安全・安心について 

５ 久慈湊小学校について 

６ 中学校の適正配置について 

 

 

 

発言順位６番 公明党 川村 妙子 

 

１ 給水スポットについて 

２ 避難路の整備について 

３ 早朝１時間清掃の草刈作業について 

４ 子育て支援について 

５ 結婚新生活支援事業について 

６ 土木行政について 

 

 

 

 

 

 

 

 




























